

Lörrach, 24. Juni 2025

Kinderschutz in der Jugendarbeit – Fortbildung am Samstag, 12. Juli, in Lörrach

Landkreis Lörrach. Kinder und Jugendliche brauchen geschützte Räume – auch und besonders in der Jugendarbeit. Um Ehrenamtliche, Jugendleiterinnen und -leiter sowie Verantwortliche in Vereinen und Feuerwehren für das Thema Kinderschutz zu sensibilisieren, lädt das Kreisjugendreferat des Landkreises Lörrach zur Fortbildung „Kinderschutz geht uns alle an“ ein. Die kostenlose Veranstaltung findet am Samstag, 12. Juli, von 9 bis 16 Uhr in der Villa Jugendkirche (Bächlinweg 1, Lörrach) statt.

In der Kinder- und Jugendarbeit entstehen oft enge, vertrauensvolle Beziehungen. Umso wichtiger ist es, dass Betreuende Risiken sexueller Gewalt erkennen, Verantwortung übernehmen und präventiv handeln. Die Fortbildung gibt einen praxisnahen Einblick in das Bundeskinderschutzgesetz, erläutert die Bedeutung und Notwendigkeit eines erweiterten Führungszeugnisses und informiert über die Entwicklung wirksamer Schutzkonzepte. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf der Prävention sexualisierter Gewalt – mit Wissen, Haltung und konkreten Handlungsmöglichkeiten. Praktische Impulse zur Umsetzung im eigenen Verein und der kollegiale Austausch runden das Programm ab.

Als Referentin begleitet Sexualpädagogin Sonja Blattmann vom MuT-Zentrum (www.mut-zentrum.de) die Veranstaltung. Sie bringt langjährige Erfahrungen in der Kinder- und Jugendarbeit sowie in der Präventionsarbeit mit.

Eingeladen sind Ehrenamtliche aus Vereinen und Verbänden, Jugendleiterinnen und -leiter, Vereinsvorsitzende sowie Führungskräfte der Feuerwehren, die eine sichere und verantwortungsvolle Jugendarbeit fördern möchten.

Anmeldung: Die Teilnahme sollte intern im Verein abgestimmt werden. Die Anmeldung ist bis zum 6. Juli über folgenden Link möglich: www.jugendagenturen.de

Für Rückfragen steht das Kreisjugendreferat gerne zur Verfügung (Telefon: 07621 410-5290 oder -5291, E-Mail: info@jugendagenturen.de).